

Fünf Gewinner auf Ballhighlights

Mit dem Wirtschaftlichen Verband & „NoteEins“ durch den Fasching

Fleiß und Engagement in punkto Schule zahlen sich aus, ganz besonders für die Schülerinnen, Schüler und Studenten, die sich für das Projekt „Schüler helfen Schülern“ engagieren. Der Wirtschaftliche Verband Rosenheim und „NoteEins“ haben auch dieses Jahr die Ballsaison mit dem Rosen- sowie Stadt- und Landball für ausgewählte schlaue Köpfe unvergesslich gemacht und jeweils fünf Gewinner samt Begleitung auf eines der beiden Ballhighlights eingeladen. Selbstverständlich gratulierte auf dem Stadt- und Landball auch Ober-

bürgermeisterin Gaby Bauer den glücklichen Gewinnern und lobte deren Einsatz für das Projekt „Schüler helfen Schülern“: Abiturientin Christina aus Frasdorf & Michael, Studentin Katharina aus Bad Aibling & Susanne, Realschülerin Anna aus Kolbermoor & Michael, die beiden Abiturienten Benedikt & Philipp aus Rosenheim sowie Matthias aus Schechen und Veronika.

Mehr Fotos und Informationen zum Projekt „Schüler helfen Schülern“ online unter „www.noteeins.de“ oder telefonisch unter 0 80 31/35 36 36.



Die Oberbürgermeisterin mit den glücklichen Gewinnern.